

Unserer Ziele für Vöhringen

Wie wir uns das im Detail vorstellen, lesen Sie in den einzelnen Konzepten oder fragen Sie unsere Kandidaten.

Verkehr

- ein schlüssiges Verkehrs- und Radwegekonzept
- Verkehrsberuhigung und -lenkung in unserer Stadt

Ökologie

- Vöhringen muss CO₂-neutrale Stadt werden
- Energieeffizienz an öffentlichen Gebäuden und Anlagen prüfen und verbessern
- Unterstützung von privaten Investitionen bei energetischen Baumaßnahmen
- Gelbe Tonne zur Optimierung der Recyclingquote
- Aufforstung und Ausweitung von Klimawäldern als wichtigen CO₂-Speicher
- Anlegen von Blühstreifen und Blühwiesen zum Erhalt und Schutz unserer Artenvielfalt
- Erhaltung und Pflege alter Baumbestände
- Städtischen Fuhrpark mittelfristig auf energieeffiziente bzw. emissionsfreie Antriebe umstellen

Familie und Bildung

- Überprüfung und Ausbau der Grundschulkapazitäten. Die Kindergartenplätze sind am Limit, dies überträgt sich bald auf unsere Grundschulen.
- Weitere Modernisierung und Aufwertung der Gebäude und Klassenzimmer unserer Schulen. Die Fachräume müssen an neue Lehrpläne angepasst werden, den Anforderungen moderner Medienpädagogik und Digitalisierung entsprechend. Eine bestmögliche Bildung vor Ort macht uns zukunftsfähig.
- Sicherere Schulwege, auch durch Schülerlotsen und/oder Schulweghelfern an neuralgischen Stellen
- Neubau eines städtischen Kindergartens
- Unterstützung der Vereine, um den Bürgerinnen und Bürgern bestmögliche Angebote entsprechend ihrer Interessen machen zu können

Wohnen

- Weiteren bezahlbaren Wohnraum schaffen. Die Stadt soll im Rahmen ihrer Möglichkeiten Wohnungen bauen, damit Wohnraum zu einem vernünftigen Mietzins zur Verfügung gestellt werden kann. Wir wollen eine Entlastung für Vöhringer Bürgerinnen und Bürger anbieten, die einen unverhältnismäßigen Anteil ihres Einkommens für Miete ausgeben müssen.

- Bezahlbaren Baugrund für Familien erschließen. Überplanung und Erschließung von neuen Baugebieten nur, wenn die Stadt Eigentümer der Flächen ist, denn nur dann können wir über deren Entwicklung selbstbestimmt verfügen. Dies gibt uns die Möglichkeit, Baugrund zu einem günstigen Preis weiterzugeben.
- Innenstadtverdichtung: Innerstädtische Leerflächen bebauen, bevor neue Wohngebiete ausgewiesen werden. Die Verhandlungen mit den Grundstückseigentümern soll der Bürgermeister zur „Chefsache“ machen und mit großem Engagement direkt verhandeln.

Stadtentwicklung

- Neue Rathaus-Mitte: Hier soll ein großer Platz gestaltet werden, als eine „Neue Mitte rund ums Rathaus“. Wir wollen, dass neben gewerblichen Räumen und Cafés ein Ort mit hoher Aufenthaltsqualität für das öffentliche Leben entsteht. Erforderlich ist dazu die Sperrung der Illerstraße zwischen Hettstedter Platz und der Straße Am Kirchplatz für den Verkehr. Es bedarf dann einer neuen Verbindung zwischen Vöhlin- und Marienstraße über den südlichen Randbereich des Wieland-Parkplatzes.
- Durch den Ausbau der Bahnhofstraße und der „Alten Poliere“ soll der Stadtkern Vöhringens in Richtung Osten belebt und attraktiver werden.
- Der Bahnhof und das Areal rundherum müssen deutlich aufgewertet werden. Es gilt, einen attraktiven Wartesaal für Bus- und Bahnfahrpassagiere zu schaffen, incl. überdachter Abstellplätze für Fahrräder.
- Eine öffentliche Toilette am Bahnhof ist schon längst überfällig.
- Aktive Förderung und Unterstützung für die Ansiedlung von Haus- und Fachärzten
- Gewerbegebiete: Eine moderate Gewerbeentwicklung soll Arbeitsplätze schaffen und für die Stadt Einnahmen generieren, um deren Ziele finanzieren zu können. Ortsnahe Beschäftigung ist ökologisch sinnvoll und durch kurze Wege zur Arbeit familien- und freizeitfreundlich.



Konzept
„Verkehrs- u.
Fahrradwege
in Vöhringen“

erscheint
am
10. Februar



Konzept
„Ökologisches
Vöhringen“

erscheint
am
17. Februar



Konzept
„Soziales
Vöhringen“

erscheint
am
24. Februar

Veranstaltung der SPD zur Stadtratswahl:

09. Februar Kandidatenvorstellung mit Weißwurstfrühstück
10:30 Uhr im Bräuhaus Lepple

Wir freuen uns auch über Ihren Besuch auf unseren Infoständen

internet: spd-voehringen.de
facebook: SPD-Vöhringen
instagramm: spd_ov_voehringen

Fotonachweis: Personenportraits und Gruppenaufnahme Atelier Schlieper; sonstige Aufnahmen SPD Vöhringen
V.i.S.d.P.: Volker Barth, Ulrichstraße 19, 89269 Vöhringen

SPD
Vöhringen

Die Stimme

Nr. 67 | Februar 2020



Stadtratswahl Vöhringen 2020

Mit uns können Sie rechnen

Wir werben um Ihre Zustimmung für eine starke SPD-Fraktion im Vöhringer Stadtrat. Gerne zeigen wir,

- was Sie von uns erwarten können
- was unsere Ziele für die kommenden Jahre sind
- was wir in der Vergangenheit verwirklichen konnten.

Unser Programm für die Zukunft Vöhringens stellen wir klar und im Detail zur Diskussion. Konkrete Vorstellungen und machbare Aufgaben haben wir uns auf die Fahne geschrieben, keine blumigen Versprechungen oder

schwammigen Allgemeinplätze. Unsere Forderungen liegen uns am Herzen – vor und nach der Wahl.

Wenn Sie Ihre persönlichen Vorstellungen in unserem Programm wiederfinden, können wir diese gemeinsam verwirklichen mit Hilfe Ihrer Stimme für eine starke SPD im Vöhringer Stadtrat.

Rechnen Sie mit uns!

Was der Vöhringer Stadtrat in den letzten Jahren erreicht hat

Die Arbeit der SPD-Stadtratsfraktion können Sie natürlich an ihren Ergebnissen beurteilen. Mitgewirkt – und das zum Teil federführend – haben wir bei folgenden Themen:

Innenstadtentwicklung

- Vöhlstraße
- Ulmer Straße (bis Alter Friedhof)
- Kreisverkehre
- Gastronomie (Milos, Colosseum)
- Einkaufsmöglichkeiten (REWE)
- Kirchplatz Vöhringen
- Dorfplatz Thal
- Dorfplatz Illerzell



Aktive Unterstützer der Nuxit-Gegner

Schaffung einer Integrationshelferstelle

Feuerwehr

- Neubau Feuerwehrrätehaus Illerberg/Thal
- Umbau und Erweiterung des Feuerwehrrätehauses Vöhringen



- Neubeschaffung von Feuerwehrfahrzeugen

Wohnbebauung

- Schaffung von bezahlbarem Wohnbau
- Ausweisung von Wohngebieten
- Initiator für betreutes Wohnen von behinderten Menschen (Ringseisen-Werk)

Gewerbeansiedlungen



Kinderbetreuung

- Ausbau der Schulsozialarbeit
- Modernisierung unserer Schulen
- Ausbau der bestehenden Kindertagesstätten- und Kindergartengebäude
- Bau und Ausstattung von öffentlichen Spielplätzen

Manches haben wir auch nicht erreicht, beispielsweise:

- Beteiligung an der Wohnbaugesellschaft NUWOG-Land zur Schaffung von bezahlbarem Wohnraum
- Für die Bezuschussung zur Sanierung der St. Martin-Kirche wären gemäß der städtischen Förderrichtlinien max. 50.000 Euro möglich gewesen. Gewährt wurden trotz angespannter Haushaltslage 200.000 Euro

Die Kandidatinnen und Kandidaten der SPD Vöhringen zur Stadtratswahl 2020



1 Volker Barth
53 Jahre
freigestellter Betriebsrat



2 Ludwig Daikeler
65 Jahre
Rentner



3 Denice Himmel
27 Jahre
Industriekauffrau



4 Wilfried Maier
68 Jahre
Rentner



5 Brigitte Endriß
68 Jahre
Personalsachbearbeiterin i.R.



6 Christoph Koßbiehl
56 Jahre
Bauleiter



7 Roland Bader
61 Jahre
Werkstättenleiter Lebenshilfe



8 Sven Görmüller
42 Jahre
Klärfacharbeiter



9 Songül Arslan
43 Jahre
Business Application Consultant



10 Stefan Halle
42 Jahre
Vertriebsaußendienst



11 Edmund Klingler
64 Jahre
SHK Techniker i.R.



12 Annika Barth
23 Jahre
Bürokauffrau



13 Mustafa Yildiz
50 Jahre
Mechaniker (Entwicklung)



14 Michael Horber
54 Jahre
Maschinenbaumechanikermeister



15 Susanne Barth
49 Jahre
Verkäuferin



16 Christian Müller
39 Jahre
Maschinenbautechniker



17 André Allmendinger
28 Jahre
Kranschlosser



18 Renate Koßbiehl
55 Jahre
Versicherungskauffrau



19 Hans-Peter Span
56 Jahre
Bautechniker



20 Armin Eisenhofer
53 Jahre
Sachbearbeiter Prozessoptimierung



21 Sabine Vogel
52 Jahre
Verkäuferin



22 Werner Zanker
69 Jahre
Rektor i.R.



23 Joachim Stolte
58 Jahre
selbstständiger Berater



24 Andrea Springer
49 Jahre
Bäckereifachverkäuferin